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Em vésperas da partida para Orlando, Carlos Barroca explicou-nos o porquê desta renovada
aposta nos Campos de Férias, entre muitos outros detalhes relacionados com o campo deste
ano.

  

    

  

 

  

Após alguns anos de interregno na organização de Campos de Férias nos EUA, voltas a
apostar no mundo dos campos de férias. Porquê?

  

Porque entendo que tal como no início tenho a responsabilidade de partilhar com os outros os
meus conhecimentos e se possível ajudar a abrir portas a jogadores e treinadores
Portugueses.

  

Em que ano levaste pela última vez um grupo de jovens a um destes campos? E quantas
vezes o fizeste?

  

No ano 2000 depois de 10 anos seguidos em vários locais como Orlando,Indiana New York e
Los Angeles (campo do Michael Jordan)

  

Sabemos que as inscrições para este ano estão já todas preenchidas. Quantos jovens
vais levar e que idades têm eles?

  

Este é um grupo pequeno, são apenas 17 jovens de idades entre os 10 e os 16
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O teu grupo é composto apenas por jovens portugueses?

  

Está presente uma jovem Angolana, Luana Vaz da Conceição filha do presidente da Federação
de Angola de Basquetebol e possivelmente dois jovens mexicanos se irão juntar ao grupo já
em Orlando.

  

Quais são as mais-valias que este campo proporciona aos seus participantes?

  

Aprender, motivar, crescer, abrir portas

  

Qual é o grau de exigência ao qual os participantes no campo terão de corresponder?

  

Treinar no duro 6 a 8 horas por dia

  

Antes de autorizar o seu filho a viajar, as preocupações dos pais (encarregados de
educação) passam normalmente por três aspectos: segurança, condições de alojamento
e alimentação. Relativamente a estes pontos, o que podes dizer aos pais dos jovens que
vais levar a Orlando?

  

Este é o meu mais importante contributo pois normalmente só levo os jovens e treinadores
para locais que conheço muito bem e assim garantir toda a qualidade nessa matéria.

  

Existe algum seguro em caso de lesões e/ou doenças?

  

Claro . Não só o normal seguro de viagem como um seguro que permite em casa de doença ou
lesão ter acesso a tratamento nos USA
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Tens alguma surpresa preparada para oferecer ao teu grupo? 

  

É surpresa...

  

Pensas repetir o evento no próximo ano?

  

Sim e adianto já que no próximo ano vamos voltar a Orlando e iremos também abrir campo em
Miami, Boston, New York e LA.

  

Qual é a tua mensagem para os potenciais interessados em participar num destes
Campos num futuro próximo?

  

É preciso ter sonhos é preciso acreditar e independentemente do nível a que jogam ,não
tenham medo das vossas ambições, mas façam a vossa parte para as concretizar.Ao longo
dos anos muitos foram os treinadores e jogadores que comigo e nestas viagens inesqueciveis
partilharam do meu sonho. Alguns como a Ticha Penicheiro e a Mary Andrade aproveitaram da
melhor forma a exposição num campo como este para partirem para carreiras profissionais
extraordinárias. Outros como o Nuno Santos do Seixal tiveram a oportunidade de ingressar
num liceu em Daytona Beach, enfim muitas e muitas são as histórias de motivação que uma
actividade como esta pode despoletar em jogadores e treinadores.
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